



Lecture-spectacle Sang Négrier

publié le 12/11/2018

Classes de 4e

Les 8 et 9 novembre, toutes les classes de 4e ont pu aller voir une lecture-spectacle intitulée Sang Négrier. Cette nouvelle de Laurent Gaudé aborde la traite négrière du point de vue du commandant d'un bateau négrier joué par le comédien Claude Lahu. Sang négrier nous invite à regarder les mécanismes du commerce triangulaire qui est au programme d'histoire-géographie de 4e. Un spectacle qui a été très apprécié par nos élèves.



